

Quelques Notes Pratiques

SUR



L'Hydrothérapie, L'Electricité, et les Rayons X.

PAR

C. N. DEBLOIS, M. D., Trois-Rivieres

Gradué de l'Université Laval, de l'École d'Hydrothérapie de Paris, et du Post Graduate Medical School and Hospital de New-York. Membre de la Société Française d'Electrothérapie de Paris, etc. Spécialiste pour les Maladies Chroniques.

AVERTISSEMENT

“ Malgré la richesse chaque jour croissante de la matière médicale et l'apparition d'un nombre presque incalculable de médicaments nouveaux, les modificateurs dits de l'Hygiène, (c'est-à-dire l'eau, l'air, l'électricité, etc.,) se révèlent dans un très grand nombre de circonstances bien supérieurs aux médicaments proprement dits.”

C'est ainsi que s'exprimait, en 1894, le *Docteur Hayem*, professeur de matière médicale, dans sa première leçon sur les agents